

SE COMENTA

Que hoy finalizan los **16 días** de **activismo** contra la **violencia de género** y resalta lo realizado por el **Instituto Electoral del Estado de México** (IEEM) encabezado por su presidenta, **Amalia Pulido Gómez**, y por la **Comisión de Igualdad de Género y No Discriminación**, que preside la consejera **Angeli Vieyra**.

No podría ser menos el esfuerzo en el único **Consejo General integrado** solo por **mujeres** de un **instituto electoral** en **México**. Hubo conferencias, talleres, charlas y hasta una obra de teatro, desde el **25 de noviembre** y hasta hoy **10 de diciembre** en el **IEEM**. Fueron jornadas en las que se enfatizó la necesidad **reflexionar** y hacer **conciencia** sobre un fenómeno específico: la **violencia digital**.

Que, a propósito del asunto, las **comisiones legislativas** de **Procuración y Administración de Justicia y la de Igualdad de Género** del **Congreso mexiquense**, a propuesta de la **gobernadora Delfina Gómez Álvarez** aprobaron por unanimidad **mayor castigo** para quienes incurran en el delito de **hostigamiento y abuso sexual**, por considerar que esta reforma representa los cimientos para velar por las personas y reparar los daños.

Que para los muchos que sienten **tristeza** al ver el estado actual de las **instalaciones universitarias** luego del **lafoso parisista**, el **presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado de México**, **Francisco Vázquez Rodríguez**, ha brindado un poco de consuelo al dejar abierta la **posibilidad** de que le sean asignados **recursos extraordinarios** a la **UAEMéx** durante **2026** para **rehabilitar** los espacios que resultaron **dañados** por alrededor de **seis meses**.

Que ahora que por los **operativos policiacos** los **pseudosindicatos** están en el ojo público, “le cayó el veinte” a la **Secretaría del Trabajo estatal** y a través del titular de la **dependencia**, **Norberto Morales Poblete**, señalan que ya se analizan los **registros sindicales activos**, para detectar “organizaciones que no cumplen funciones laborales formales”. Y es que el funcionario explicó que existen agrupaciones que obtienen **inscripción oficial**, aunque posteriormente operan “fuera de procesos claros”. ■